



Oekumenisches
Zentrum
Kehrsatz **OEKI**

Herzlich Willkommen Pfarrer Manfred Stuber

Liebe Chäsiterinnen und Chäsitzer

Vor fast einem Jahr habe ich das erste Mal bei Ihrer Kirchengemeinderatspräsidentin nach der offenen Pfarrstelle angefragt. Und nun – Anfang 2025 – ist es tatsächlich soweit! Ich freue mich sehr, Ihnen als neuer Pfarrer zur Seite zu stehen und diese spannende, vielleicht sogar zukunftsweisende Aufgabe anzunehmen. Neben meiner 90%-Stelle werde ich auch ein kleines Beratungsbüro für kirchliche Behörden führen – doch keine Sorge, für Sie bleibt genug Zeit!



Die reformierte Kirchgemeinde Kehrsatz ist in vielerlei Hinsicht besonders. Sie setzt mit der engen Zusammenarbeit mit der katholischen Kirche ein starkes Zeichen. Die Gemeinde teilt sich nicht nur das Oeki, viele Angebote entstehen gemeinsam. Das zeigt eine ungewöhnliche Offenheit und Bereitschaft, über Konfessionsgrenzen hinweg ein lebendiges Kirchenleben zu gestalten. Auch die Geschichte der Kirchgemeinde ist aussergewöhnlich. Dann war die letzte Zeit schwierig – aber trotzdem wurde viel pragmatische Aufbauarbeit geleistet, die mich tief beeindruckt. Diese Arbeit würde ich gerne weiterführen und mit meiner Theologie und neuen Ideen bereichern. Das Oeki aber soll bleiben, was es ist: ein lebendiger Ort der Gemeinschaft, des Austauschs und des Glaubens.

Ein paar Worte zu mir: Ich bin 56 Jahre alt, aufgewachsen bin ich in Bern und Ittigen. Nach einer kaufmännischen Lehre und der Matur habe ich Theologie in Bern und Philadelphia studiert und wurde vor 24 Jahren zum Pfarrer ordiniert. Mein starkes Interesse für Psychologie führte dazu, dass ich neben dem Pfarramt noch psychotherapeutische Psychologie studierte und später Betriebswirtschaft. Später war ich in der Justiz tätig, über 10 Jahre als Direktor des Massnahmenzentrums St. Johannsen, dann als Leiter der Gefängnisse des Kantons Bern. Die Kirche und das Pfarramt aber haben mich nie losgelassen, und so freue ich mich nun auf diesen Neuanfang.

Die Kirche – und speziell das Oeki – soll ein Ort sein, an dem wirklich alle willkommen sind. In einer sich rasant wandelnden Welt, in der viele nach Orientierung suchen, kann die Kirche ein Anker sein, an dem mit viel Kreativität Glaube, Hoffnung und Liebe im Alltag erlebbar werden.

Ich freue mich sehr darauf, gemeinsam mit Ihnen die nächsten Schritte auf diesem spannenden Weg zu gehen.

Pfarrer Manfred Stuber